

【 天国への手紙

2021年5月2日放送分】

おばあちゃんへ

ラジオネーム：キャンディーズ

私の実家の居間にあるテーブルには、
いつも「黒糖飴」が置いてあります。

おばあちゃんがいた頃の名残りでしょうか。

誰に言われるわけでもなく、

気がつけば、家族の誰かが飴を用意しています。

私が子供の頃は、正直いって、この黒糖飴は

あまり好きではありませんでした。

おやつになると、おばあちゃんは

お菓子が入ったカゴから飴をとって、私と妹にくれましたね。

黒糖飴、おせんべいが私達の定番のおやつ。

友達の家では、ケーキや洋菓子をよくご馳走になったので、

友達が羨ましくもあり、また我が家の代わり映えないお菓子に
ちよっと飽きてきていました。

そんな私も、いまは社会人として独り暮らし。

私を心配して、おばあちゃんから送られてきた荷物の中には、黒糖飴が必ず一袋入っていました。

小さい頃は、そんなに好きではなかったのに

懐かしい気持ちになって、実家にいた時のように

小腹が空いた時には、飴を一つとって、口にしていました。

飴をなめると、不思議と元気になれる気がします。

おばあちゃんが他界してからもう3年になりますね。

スーパーで買い物をする時、たまに食べたくなったら

いつもの黒糖飴を買って、おばあちゃんのことを思い出しています。

おばあちゃん、天国でもお友達に飴を配っているのかな・・・？

リクエスト曲

（ わんごきび畑

／

森山良子

）